

# Un réservoir rare de diversité végétale

 2 min

**A**utant apprécié par les touristes que par les Sètois, le parc Simone-Veil réunit « plus de 500 variétés d'arbres et de plantes » d'après Alexandre Stento, employé aux espaces verts de la Ville. Souvent appelé le "poumon vert de Sète", le parc est une parenthèse marquée dans l'urbanisme du centre-ville sètois.

## Un travail faramineux pour la diversité

Depuis sa fameuse rénovation achevée en 2022, le parc accueille un très large éventail de plantes. « Pour que toute l'année, il y ait des fleurs de saisons, on organise des plantes bisannuelles en automne et au printemps. C'est le cas pour les massifs fleuris du bassin du Haut et les deux entre la statue Neptune et le Monument aux Morts. Sur le massif du bassin du Haut, au printemps de cette année, on a planté 770 plantes et en automne on en replantera 1156 », raconte Laurent Lafont. À savoir que c'est approximativement les mêmes volumes sur les deux autres massifs.

« En 2022, on a introduit 1 120 plantes pérennes (pouvant vivre plusieurs années NDLR), celles situées sur les côtés du parc (face Nord et Sud NDLR) on les a plantées en fonction des zones d'ensoleillement, pour qu'elles puissent vivre longtemps », explique précisément le chef de service. Cette association de plantes pérennes et de plantes de saisons permet au parc d'acquérir une riche diversité.

Le bassin du Haut accueille également plusieurs types d'animaux marins, comme des carpes Koï, des poissons rouges et même une espèce inattendue comme

des tortues de Floride. « Elles ont l'air de s'être plutôt bien acclimatées (rires) », remarque Jean-Renaud Cuaz en les voyant sur le petit rocher du bassin.

## **Vieux comme le parc**

Le Judée, situé face Sud à proximité du portail de la rue Député-Salis, est un arbre « très vieux » qui a un tronc quasiment à l'horizontale sur les allées du parc.

Spécificité qui fait de lui un arbre remarquable au milieu de tous les autres. Son voisin d'en face, le charme, à proximité du Monument aux Morts, est le doyen du parc. « Il est immense et il n'est pas loin d'être aussi vieux que le parc », affirme Laurent Lafont.

Le parc Simone-Veil abrite une grande variété de plantes et d'arbres dévoilant un travail de l'ombre insoupçonné. Zoom sur quelques arbres atypiques.

